

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Pemahaman Audio Visual YouTube Bagi Pelajar (Studi Pada Pelajar SMA di Desa Kresek) yang sudah diuraikan sebelumnya, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah:

1. Pelajar SMA Islam Al-Falah tentang pemahaman pelajar mengenai audio visual YouTube, bahwa pelajar sudah banyak yang tahu dan menggunakan YouTube. Pelajar pun menggunakan YouTube sangat beragam, ada yang menggunakan YouTube sebagai hiburan, media pembelajaran, serta mencari informasi. Pelajar juga membuka YouTube untuk pembelajaran yang diarahkan oleh guru untuk membuka tutorial kerajinan agar pelajar bisa lebih kreatif lagi menggunakan media YouTube.
2. Berdasarkan hasil analisis mengenai gambaran umum pelajar SMA di Kresek tentang audio visual YouTube terhadap pelajar, yang penulis dapat bahwa pelajar SMA

Islam Al-Falah kurang dalam menganalisis, memfilter isi media YouTube tersebut. Ketidaknya adanya pemahaman literasi ini dibuktikan dengan hasil wawancara peneliti kepada 10 narasumber tentang apa saja yang ditonton, apakah tontonan tersebut langsung diterima narasumber dalam menggali informasi. Dari 10 narasumber yang penulis teliti, sedikit sekali yang mampu memfilter isi media tersebut.

3. Berdasarkan hasil analisis dari dampak audio visual YouTube bagi pelajar SMA di Kresek, YouTube memiliki dampak positif dan negatif dikalangan pelajar. Diantaranya dampak positif yakni mencari video tutorial, melihat sejarah terdahulu, mencari ilmu, membuat seseorang menjadi kreatif dan inovatif, dan lain sebagainya. Sedangkan, dampak negatifnya yakni pelajar bisa membuka konten-konten terlarang seperti membuka tayangan video porno yang tidak layak untuk ditonton oleh pelajar.

B. Saran

Saran yang dapat disampaikan penulis berdasarkan penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa pengetahuan pelajar SMA Islam Al-Falah tinggi menggunakan YouTube, maka disarankan bahwa pelajar harus memilah dan memilih konten yang seharusnya ditonton. Agar pelajar tidak terperosok kepada hal-hal yang negatif yang ada di YouTube tersebut.
2. Dengan kekurangan pemahaman literasi kepada pelajar SMA Islam Al-Falah, diharapkan pelajar lebih bijak dan menelaah lagi tentang isi konten yang ada di YouTube. Karena, pada saat ini pengguna YouTube tidak semuanya baik, ada penggunanya yang mengunggah video hoax untuk kepentingan dirinya sendiri atau kepentingan anggota.